



EL DIA DE LA CRUZ.— Simbolizando la exuberancia de la Primavera, al iniciarse el mes de mayo, más concretamente hoy tres de mayo, se celebra el Día de la Cruz. Los hogares campesinos conservan la tradición de adornar con flores y frutas, propias de esta estación, el pie de la Cruz, que simboliza el madero donde fue crucificado Jesús.

En Usulután

Cierran el Plantel de Algodón de La Carrera

USULUTAN.— La Junta de Apoyo Algodonera del plantel La Carrera, acordó ayer, en sesión extraordinaria, cerrar el plantel como protesta por la falta de incentivos para la siembra del presente año. El precio de garantía que ofrece el gobierno lo consideran lesivo a los algodoneiros, ya que deja un saldo rojo que no está de acuerdo a los costos de producción, señalaron. La disposición del cierre de uno de los más grandes

planteles algodoneiros del oriente de la República, fue acordado ayer a las dos de la tarde, con el respaldo de otras entidades agropecuarias.

Durante la reunión se dijo que, no obstante que faltan 13 días para que concluya el plazo para dar una respuesta al clamor de los algodoneiros relacionados con la fijación de un precio de garantía justo para poder sembrar, nada

—Favor pase a la página 86

Directores de Escuelas Colaborarán con Comicios

Los directores de escuelas e institutos nacionales que han sido designados como sitios de votación, tendrán la responsabilidad de dar facilidades a las Juntas Electorales (local, agua, luz, teléfono, etc.) para el desarrollo de los comicios, sin ninguna intervención en el proceso que se desarrolla.

En una circular dirigida a los directores de escuelas, el Consejo Central de Elecciones y el Ministe-

rio de Educación les piden su colaboración y la del personal docente, para que sirvan como orientadores voluntarios al público que llegue a emitir su voto.

En lo que se refiere al recibimiento de las urnas, papeletas y otro material para las elecciones, distribución de los mismos, vigilancia, etc., los directores no tienen nada que ver.

Al ser consultados algunos directores de San Sal-

—Favor pase a la página 77.

Auto "Vuela" 50 Metros al Embestir a Microbús

Un automóvil embistió a un microbús y después "voló" por lo menos 50 metros para caer en un barranco frente a las champas de la Cigarrería Morazán, en el Boulevard del Ejército, según informes.

El accidente se produjo el martes como a las 4.30 de la tarde, cuando el automóvil, que corría a una velocidad de unos 130 kilómetros por hora, por lo menos, según los testigos, embistió a un microbús en el que se conducían cinco

monjas del colegio La Asunción. Dos de ellas sufrieron fracturas y golpes que les produjeron hemorragia.

Prácticamente el automóvil ocupó al microbús como rampa, saltó del carril de la derecha hacia el izquierdo, y cayó en el barranco, "volando" más de 50 metros. Los dos vehículos corrían de Oriente a Poniente.

En el automóvil,

—Favor pase a la página 30.

Ing. Salazar:

Ganadería Recuperará lo Perdido en Ultimos Años

(Por Ismael Beltrán Solano).— El Ing. Mauricio Salazar, director General de Ganadería, dice que esa dependencia está tratando de recuperar lo perdido en nuestro país en los últimos cuatro años, en cuanto a materia ganadera.

Se refirió al "Proyecto de Implante de Ovíulos" mediante el cual, según él, se logrará a dos años plazo, recuperar el potencial genético que se ha perdido en la ganadería salvadoreña.

Recuerda que del año



REACTIVACIÓN.— El Ing. Mauricio Salazar, asegura que nuestro país está en camino de reactivar la ganadería.



GESTIONA. Zacatecoluca. El alcalde Salvador Avendaño Osorio, informa que gestiona ante el Ministerio del Interior, un préstamo para cubrir la deuda con CAESS.

Embajada E.U. Rechaza Acusaciones

Del Servicio Informativo de la Embajada de los Estados Unidos de América, hemos recibido el comunicado que dice:

"La Embajada de los Estados Unidos rechaza categóricamente las acusaciones que el Embajador Pickering o la Embajada ha tomado cualquier posición frente al Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, o ninguna otra persona, sobre los propuestos cambios de la Ley Electoral.

"También declaramos que la acusación que el Sr.

—Favor pase a la página 85

1979 al 82 se le prestó poca atención a la ganadería de parte del gobierno, a tal grado que en el 82 desapareció la Dirección General de Ganadería; pero gracias a la visión del actual ministro de Agricultura fue rehabilitada el año pasado.

Refiere Salazar que se está por iniciar la construcción del nuevo laboratorio central, y que ya se

Subversivos no Quieren Elecciones el Domingo 6

Los grupos subversivos que atacan a nuestro país han recalcado que no quieren que se realice la segunda ronda electoral el domingo 6 de mayo, informan viajeros procedentes de Honduras.

Uno de los últimos informantes, narra que la semana pasada, cuando regresaba de Honduras, vía Santa Rosa de Lima, por la carretera militar, fue detenido por un grupo de guerrilleros que lo obligaron a internarse en un camino vecinal.

Después de recorrer un par de kilómetros, agrega,

lo detuvieron en donde se encontraban más de quinientos vehículos entre buses, camioneros, pick ups y automóviles rodeados por subversivos quienes los obligaron a escuchar arengas contra el gobierno y las elecciones, por más de hora y media.

Les hicieron ver que no quieren elecciones, las cuales calificarían de "farsa". Les dijeron que no les quitaban la Cédula porque les sería más útil a ellos (los motoristas).

Les advirtieron que no

deben salir a votar el día del domingo 6 de mayo, sino el día del domingo 13 de mayo.

Los advirtieron que no

—Favor pase a la página 77.

Dice el CCE:

No Podrán Circular Buses Interdepartamentales

El transporte colectivo de pasajeros en buses y camioneros estará permitido sólo dentro de un mismo departamento, el día de las elecciones. El Consejo tiene que acatar las disposiciones de la ley. Por lo tanto, no podrán circular vehículos de esa clase de un departamento a otro.

Así lo declaró ayer a EL DIARIO DE HOY, el consejal Dr. Jaime Trabaino Llovel, quien agregó que "la ley es clara en ese sentido, que el transporte colectivo no se permitirá fuera del departamento. Por ejemplo no puede circular un bus de Sonsonate

a Santa Ana.

Podrán circular dentro del mismo departamento (intradepartamentales) y urbanos. Los ciudadanos que tengan los medios (vehículos) si podrán viajar de una ciudad a otra.

"La ley lo prohíbe claramente y nosotros no podemos cambiarla. Dice el Art. 160 de la Ley Electoral que el gobierno velará porque el día de las elecciones exista el servicio de transporte urbano e intradepartamental, para que el ciudadano ejerza el de-

—Favor pase a la página 30.



ENSAMBLAN NUEVO HELICOPTERO.— Mecánicos salvadoreños ensamblan el nuevo helicóptero estadounidense Huey Medevac. Es el primero de 4 que llegarán al país este mes, y forma parte de la ayuda de emergencia por un total de 32 millones de dólares ordenada por el Presidente Reagan, hace tres semanas. (UNIFAX de UPI).

nimiento de la ganadería.

En cuanto al implante de óvulos, indica que se está trabajando con técnicos del Centro de Desarrollo Ganadero en el Proyecto de Implante de Ovíulos, en el que se usarán embriones fértiles.

"Con este programa definitivamente nuestra ganadería recuperará lo perdido y adelantará ocho años más", dice el Ing. Salazar.

Añade que con esta nueva técnica se logrará un promedio de ocho crías de la misma vaca por mes. A esas vacas donantes de

—Favor pase a la página 86

99 Aniversario del INFRAMEN hoy

El 99 aniversario de labores ininterrumpidas celebra hoy 3 de mayo el Instituto Nacional "General Francisco Menéndez" (INFRAMEN), con la participación de seis mil estudiantes y un número aproximado de cuatro mil exalumnos.

Los actos conmemorativos darán comienzo a las siete de la mañana en la Plaza de Banderas, con el ingreso del pabellón nacional acompañado de la bandera del INFRAMEN, portada por integrantes de la Escolta de Banderas y Honores, a cargo de la Banda de Guerra.

A continuación será izado el pabellón nacional, con los honores correspondientes: 21 cañonazos de salva, Himno Nacional y Oración a la Bandera.

Los actos programados con motivo del 99 aniversario del INFRAMEN, podrán ser apreciados por el público, entre otros, el desfile por las principales arterias de la colonia Atlacatl, misa de acción de gracias en el Gimnasio, actividad artística cultural, participación del circo Atlas y otros artistas del Instituto, orquestas, etc.